

Konzert mit Irina Shilina – eine Vollblutmusikerin



Am 12. März waren unsere Bewohnerinnen und Bewohner zum Konzernachmittag im Restaurant geladen. Diesmal trat eine neue Künstlerin mit einem fast unbekanntem Musikinstrument auf. Frau Shilina stellte zu Beginn sich und vor allem ihr Musikinstrument vor. Schon mit den ersten Worten hatte sie den Saal und die Gäste im Griff. Das Cymbalom ist im mitteleuropäischen Raum sehr bekannt und wird mit 2 Klöppeln gespielt. Wir kennen ein verwandtes Instrument, das Hackbrett. Dass Irina Shilina ihr Metier sehr gut beherrscht und eine Profi-Musikerin ist, sieht und hört man. Mit viel Herzblut spielte sie uns die mitgebrachten Lieder. Dabei war die Auswahl sehr abwechslungsreich. Und zu jedem Stück wusste die Künstlerin eine Geschichte zu erzählen. Wir hörten Songs von Sinatra (My Way), von den Beatles (Yesterday) genauso wie bekannte Filmmusik. Zum Cymbalom/Hackbrett gehört einfach Musik aus „Der dritte Mann“ und bei „Dr. Schiwago“ musste der eine oder die andere ein Tränchen unterdrücken. Mitsingen konnten die fast 60 Gäste bei „Der Jäger aus Kurpfalz und „Du, Du liegst mir am Herzen“. Dann hörten wir noch Stücke von Beethoven und Vivaldi und als letztes Lied spielte Irina Shilina uns ein Volkslied aus ihrer Heimat Russland: „Abendglocken“. Wie üblich gab es Kaffee und Mohn-Streuselkuchen sowie ein gutes Glas Wein. Die Resonanz aller Zuhörerinnen und Zuhörer war sehr positiv. Das war eine besondere Darbietung. Dieser Musikstil und das Cymbalom kamen sehr gut an und wir alle wollen auf jeden Fall die Künstlerin wieder bei uns im Hause begrüßen.

M.R.